LA CROISILLE-SUR-BRIANCE

Une rentrée à bonne école !



Heureux de retrouver leurs camarades de classe.

La Croisille-sur-Briance comme dans toute la France les enfants ont repris le chemin de l'école communale avec cartables et crayons neufs, pour découvrir ou redécouvrir le plaisir d'apprendre avec Marie Garat la directrice et Ophélie Lestienne la nouvelle enseignante qui auront chacune des classes de 20 enfants.

Car on se souvient toujours d'une ou d'un professeur qui, par une phrase, a pu changer le cours d'une scolarité, surtout quand elles témoignent d'une vraie vocation pour leur métier comme c'est le cas chez nous où l'effet «maîtresse» est crucial pour l'avenir du parcours scolaire.

L'école primaire Georges-Guingouin est essentiellement un espace d'enseignement et de découverte intellectuelle, un lieu fondateur, l'endroit où apparaissent les premières lueurs des passions futures. D'ailleurs les nouveaux programmes sont conçus par cycle de trois (CP-CE2, CM1-6°), afin de permettre d'assimiler progressivement un savoir. L'idée est de donner aux élèves les «fondamen-

taux», avec l'accent mis sur le «lire, écrire, compter et penser». C'est particulièrement marqué du CP au CE2, avec des séances plus fréquentes d'écriture et de calcul mental.

Et pour accompagner tout cela la municipalité n'a pas lésinée sur les moyens pour prendre en charge dans le cadre des ateliers périscolaires des séances de culture générale et de sport complémentaires, car l'école est notre patrimoine commun et l'affaire de tous.

NEDDE

21 écoliers et une classe unique

